RESUMEN CONSEJO ESCOLAR DEL 17 DE ABRIL

Este es un resumen de los principales puntos que se trataron en el último Consejo Escolar:

Informe de resultados de la segunda evaluación

Desde la dirección del centro se facilitaron los datos relativos a los resultados de la segunda evaluación, informando de los porcentajes del alumnado que ha aprobado todas las asignaturas. Se destacó la mejora de los resultados, en general, con respecto al trimestre anterior.

Por otra parte, en el informe de convivencia se aprecia un aumento de partes, si bien son todos de carácter leve.

Programa de Aula Compartida (PAC)

Se trasladó al Consejo Escolar que el centro participará el curso próximo en el PAC.

El PAC es un programa para ayudar a estudiantes que presentan dificultades de adaptación escolar, riesgo de exclusión social, conductas que alteran el ambiente escolar o tendencia al abandono escolar. Su finalidad es prevenir y reducir el absentismo escolar. El programa se realiza en colaboración con la fundación Sed Vies.

La metodología de estos programas combina clases teóricas con talleres y otras actividades prácticas que preparan a los y las estudiantes para el mundo laboral.

Nuestro IES participará, junto con otros institutos de la zona, en un PAC y tiene un número de plazas asignadas. El alumnado que participa en el PAC asiste cuatro días a clase a la fundación y uno al instituto.

Informe económico trimestral

El Secretario del centro presentó el informe económico. Destacó que la Conselleria estaba haciendo los pagos con puntualidad y se había recibido el dinero pendiente del PIIE de 2023. También se ha aprobado de forma provisional el programa de Biblioinnova´t.

Todavía no se han instalado las placas solares, que están previstas, pero se espera que se haga en breve.

Jornada de puertas abiertas

Tendrá lugar el 25 de abril a las 18:00 y se invitó al AFA y a los representantes del alumnado a participar.

Prohibición del uso del móvil y taquillas colectivas

AFA lleva ya unos meses trabajando en estos temas junto con el equipo directivo y profesorado, pero queremos seguir profundizando para mejorarlos, por lo que se propone que se traten en el próximo consejo escolar con más profundidad.